

Le Carnet

## CREYS-MÉPIEU Mariage **Solène et Enguerrand**



*Solène Labaye et Enguerrand Viénot à la sortie de la salle des mariages Photo Le DL /Suzanne BERGER*

Vendredi 20 août à 11 heures, Solène Labaye et Enguerrand Viénot de Vaublanc se sont mariés à la mairie de Creys-Mépieu, devant leur famille et leurs amis.

Solène Labaye, interne en médecine, est née le 14 juin 1992 à New York, États-Unis. Elle est la fille d'Éric Labaye, directeur d'école, et d'Isabelle Dieuzy, vétérinaire, domiciliés à Neuilly-sur-Seine (Hauts-de-Seine). Enguerrand Viénot de Vaublanc, consultant, est né le 14 août 1991 à Marseille (Bouches-du-Rhône). Il est le fils de Xavier Viénot de Vaublanc, retraité, domicilié à Creys-Mépieu, et de Marie-Christine de Laparre de Saint-Sernin, domiciliée à Lyon. Le couple est quant à lui domicilié à Paris, XVII<sup>e</sup> arrondissement.

C'est Philippe Fillod, adjoint au maire, qui a recueilli leurs consentements, en présence des témoins du couple : Bérengère Tate, interne en médecine, domiciliée à Neuilly-sur-Seine, Antoine Baroulier, avocat, domicilié à Paris, et Nicole Faermark, interne en médecine, domiciliée à Paris XI<sup>e</sup>.